Vpe:
 \$306.227

 Vpe pág:
 \$604.800

 Vpe portada:
 \$604.800

Fecha

Tirada: Difusión: Ocupación: 2.800 2.800 50,63%



Kinross Chile fue parte del PDAC 2025





sta semana se llevó a cabo en el Centro de Convenciones Metro Toronto, la feria minera más grande a nivel mundial, la Convención Anual de la Asociación de Prospectores y Desarrolladores (PDAC por sus siglas en inglés) en Canadá, que reunió a diversas autoridades y representantes de la industria de diversos países. La jorna-

da inaugural del pabellón de Chile contó con la presencia de la ministra de Minería Aurora Williams y la participación de Kinross.

Desde el domingo 2 de marzo hasta este miércoles 5 de marzo, se desarrollaron diferentes seminarios, eventos de networking, oportunidades de negocios y más. Durante la jornada del lunes 3 de marzo, Kinross realizó una presentación a más de 40 empresas proveedoras canadienses, respecto a su situación actual y a los proyectos de expansión y desarrollo que la compañía tiene para el futuro en Atacama. Mientras que el martes 4 de marzo, el equipo de la minera participó en una reunión de CEOs con Perú.

Un momento importante se vivió el miércoles 5 de marzo, en el marco de la reunión que se llevó a cabo en Toronto en las instalaciones de Kinross Corporation, entre Ben Little, SVP de relaciones externas, con el presidente de Sonami, Jorge Riesco. El objetivo de la jornada fue efectuar la presentación más detallada de las iniciativas de continuidad y crecimiento, que tiene la compañía en Atacama.

Patricio Pinto, director de Asuntos Externos de Kinross Chile comentó que este espacio, donde se pueden compartir experiencias, proyectos y lo que está haciendo la minería en temas de sustentabilidad y relacionamiento con comunidades indígenas, ha sido crucial. "Creo que poder participar de este evento PDAC 2025 es algo que nos permite mirar de otra forma también o corroborar que lo que estamos haciendo, va en la línea correcta".

También destacó el trabajo realizado por el Ministerio de Minería respecto a la presencia del pabellón de Chile que reunió a las distintas compañías mineras del país. "Son distintas actividades las que se han desarrollado a nivel de relacio-

namiento no solo de Chile, sino también con Perú, con Argentina. Creo que este es un evento muy relevante y que nos permite como Kinross tanto al equipo que está en Chile y que vino, como también al equipo corporativo que ha participado de la instancia, ser parte de reuniones con distintos actores, tanto chilenos como de otros países".

Por su parte, el seremi de Minería de la región de Atacama, Juan Carlos Peña, señaló que "estamos muy contentos que la región de Atacama estuviera muy bien representada con la presencia de empresas mineras de gran nivel, que además, estuvieron enmarcadas en un pabellón con la imagen Chile. La presencia de Kinross en este PDAC 2025, junto a otras empresas mineras, no solo refuerza nuestra imagen, sino que también refuerza la gran potencia minera que somos y que avanza firmemente hacia una minería más sos-